



平成29年度 はじまりました

4月7日の入学式・始業式はあいにくの雨。前庭の桜も三分咲きといった感じで始まった平成29年度。

今年の1年生は、定員いっぱいの16名。新しい制服と緊張感に身を包み入学式に臨みました。

新入生代表の挨拶では、卒業後の社会自立に向けた立派な抱負を述べ、驚かされました。

2、3年生も負けられないように、そしてより良いモデルとなれるよう頑張る気持ちを高めています。

2、3年生は、すぐに平常授業に入りましたが、1年生には丁寧に時間をかけてオリエンテーションを実施します。今まで学んできた学習とはまったく異なるスタイルの職業教育中心の学習が多く、きちんと説明を聞くことの大切さや、初めての仲間たちとの間での関係づくりに時間をかけていくのが、みかづき分校のスタイル。あわてず、ゆっくりと時間をかけて、高校生になるための基礎を学んでいます。

今回は、拡大版としてその様子を写真で紹介します。



学級に分かれて、学級目標、個人目標づくりをしたり、自己紹介をゲーム形式で行ったりしました。休み時間には、トランプをして少しずつ仲間通しが触れ合える時間を大切に過ごした週始めです。





本日より、1年生も通常授業に入りました。今日は、3年生との作業学習の日です。先輩から手ほどきを受け、モデルを見せられました。

真剣なまなざしで先輩の動きを追いかけ、難しい場面では質問をするなど、積極的な場面も見られました。





今だけ！！必見！！
みかづき分校の桜

